

11404 - Su hermana es amiga de un homosexual. (Buscamos refugio en Allah)

Pregunta

Mi hermana me ha perturbado recientemente en los dos últimos meses. Comencé a buscar la verdad de mi vida, entonces traté de aprender más acerca del Islam y estoy lográndolo (Alhamdulillah). También dejé de ver televisión, lo que ha ayudado muchísimo a despejar mi cabeza. Han pasado, le diría, casi cinco meses desde que no miro televisión. Mi hermana tiene un amigo homosexual y piensa que no hay nada malo en él. Estoy horrorizado de decir esto, pero además ella fue a un show de travestis (un bar homosexual) con él. Estoy muy preocupada por ella porque luego de haber visto esto, su intención no está limpia. Ella piensa que no hay nada malo en este tipo de gente y en realidad, varios de sus compañeros de clase son de esta naturaleza, y ella se vincula con ellos. Sé que mi hermana no es como ellos, pero vivir en Canadá y especialmente mirar televisión ha corrompido su mente, ya que la televisión kaafir nos muestra que es correcto y que toda la gente debería ser aceptada y bienvenida, siendo que esto no es así, o no es verdad. Por supuesto, al ver mi pregunta, pueden ver que mi hermana no sabe mucho del Islam. ¿Qué puedo hacer? Hago mi pregunta porque vivo sola con mi madre y ella dijo que le fue extremadamente difícil llevarnos a estudiar el Corán cuando vinimos al país, y esto nos pudo haber ahorrado mucha confusión (mi madre y mi padre están divorciados y él vive muy lejos).

Respuesta detallada

Alabado sea Allah, quien le ha mostrado el camino de la orientación; es una gran bendición que debe esforzarse por mantener y agradecerle a Allah.

Con respecto al asunto de su hermana, es importante que se esfuerce por llamarla al Islam y tratar de influenciarla positivamente. Allah le ordena su Profeta (la Paz y Bendiciones de Allah sean con él) que comience su llamada hacia Allah en su misma familia, como él dice (interpretación del significado):

“Y advierte primero a tus familiares de entre tu pueblo.” [26:214]

A lo que tiene que prestar atención es a lo siguiente:

- 1- Preste atención a hacer du'a para ella, porque el du'a tiene efecto por el permiso de Allah. El Profeta (la Paz y Bendiciones de Allah sean con él) rezó para que algunos de los que él estaba llamando al Islam fueran guiados.
- 2- Sea paciente y no se rinda, lo que no se consigue hoy se puede conseguir mañana.
- 3- Utilice variedad de modos y medios (para invitarla).
- 4- Esfuércese para encontrar el tiempo adecuado para la da'wa, cuando su hermana esté más dispuesta a escuchar y responder.
- 5- Utilice métodos indirectos, como darle algunos libros islámicos conmovedores, películas, casetes, o deje alguno de ellos delante de la casa, donde ella pueda encontrarlos y usarlos.
- 6- Tal vez, estar relacionada y compartir tanto tiempo con ellos, es un obstáculo a su respuesta, entonces sería una buena idea buscar a alguna amiga de ella que sea religiosa y que le agrade, y pedirle que la aconseje y trate de influenciarla.

[Sheij Mamad al-Duwaysh]

Le pedimos a Allah que guíe a su hermana, y le aconsejamos que le dé la respuesta a la Pregunta [n9465](#) ;, acerca de la reglamentación sobre formar amistades entre los distintos sexos, para que ella pueda leerla. Vea también la reglamentación acerca de los homosexuales en el Islam, como se ve en las Preguntas [n2104](#) ; y [6285](#).

Esta calamidad que está atravesando es una advertencia para usted y para otros acerca de los peligros de vivir en tierras de kuffaares, y es una motivación para que los hombres y mujeres musulmanes vuelvan lo más pronto posible las tierras de los musulmanes.